

Fecha: 03-08-2024
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo B
 Tipo: Noticia general
 Título: X Jornadas Veterinarias Internacionales se realizaron en el Hotel Termas Chillán

Pág.: 5
 Cm2: 706,3
 VPE: \$ 9.277.450

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida

CON FOCO EN LA NEUROLOGÍA Y ONCOLOGÍA:

X Jornadas Veterinarias Internacionales se realizaron en el Hotel Termas Chillán

Durante los tres días de conferencias se trataron diversas enfermedades y tratamientos asociados a perros y gatos.

185 personas fueron parte de la décima edición de las Jornadas Veterinarias Internacionales que se desarrollaron en el Hotel Termas Chillán.

Durante tres días de conferencias se trataron diversas enfermedades y tratamientos asociados a perros y gatos como la electro quimioterapia, la neoplasia mamaria en caninos y los carcinomas de células escamosas en gatos, entre otros.

Además, el encuentro contó con la participación de 15 laboratorios que se hicieron presente con distintos stands, donde los asistentes pudieron conocer más sobre los tratamientos médicos para las mascotas.

Luego de las jornadas, los médicos veterinarios disfrutaron de las instalaciones del hotel como el spa y la piscina y de una excelente gastronomía en un entorno único.



Nancy Aranda, de MSD; Oscar Poblete, director del evento, y Patricia Pérez, de Elanco.



El encuentro contó con distintos stands de diversos laboratorios.



Susana Caraball, Antonio Cabreira, ambos de Clínica Veterinaria Plaza San Enrique Santiago, junto a Claudia Briso, Claudio Ubilla, de World Pet Talca, Jeanette Reyes y Vicente Sancho, de Clínica Veterinaria de Clinivet.



Los veterinarios Alberto Zúñiga y Marcelo Escobar junto a Oscar Poblete; María Lucila Salazar, de Clínica Veterinaria Puerto Montt; Consuelo Santander, de Gidí Concepción, y Alejandro Trujillo, de Veterinaria Puerto Montt.

Valentina Schnitzer, Mónica Flores y Valentina Gherardelli, todas de Agrovet.



Los asistentes de las jornadas de medicina veterinaria disfrutaron de las vistas panorámicas con las que cuentan las habitaciones del Hotel Termas Chillán.



Los asistentes disfrutaron también de las instalaciones del hotel como la piscina.

